

POESIA

"Morir en el puerto!" es el nombre de un poema escrito por Alfonso Larrabona, de Valparaíso. La composición hace referencia al Naguilán, un bateo muerto en la playa, un barco que al igual que las personas, fue un día dinámico, activo, rey de las aguas. Así lo vio el poeta:

"Pudo morir en medio del océano,
lejos de la ciudad, sólo admirado
por las olas, la espuma y los escualos.
Y pudo ser el viento solamente
el amigo final, su compañero.
Después, sólo las aguas y las rocas,
la mandíbula inmensa de las sombras
profundas e infinitas de los mares,
y un silencio perpetuo, perturbado
sólo por el abismo palpitante".

Larrabona transforma en motivo poético lo que para otra persona pudo haber sido un motivo intrascedente. De esta manera la agonía del Naguilán adquiere en su verso un nimbo romántico, que se acentúa en la estrofa final, cuando otorga al barco herido de muerte, la sensación de ser persona:

"Pero él desechó morir aislado.
Favorito alargó todos sus brazos,
se aferró con pasión a un "padre nuestro"
y alcanzando la costa se detuvo
su joven corazón acorbillado
por anchos dardos plenos de salmuera".

A un poeta porteño, que ha hecho allí, en Valparaíso, su vida de hombre y creador, no podría escapársele tan hermoso y sugerente tema. Al transcribirlo en esta columna señalamos nuestro gran aprecio a su arte poético.

"Morir en el puerto", p. 3
"DEL DÍA A DÍA VIVIR"
(CERONOS)

Poesía [artículo] Cronos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cronos, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía [artículo] Cronos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)